

PM 13.07.2022

## ADAC MX Masters in Tensfeld 09.07. + 10.07.2022



Am vergangenen Wochenende reisten wir mit Nick Sellahn #42 und Falk Greiner #218, in den hohen Norden nach Tensfeld, zu den ADAC MX Masters.

CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT  
SPROCKETS

DRS  
SUSPENSION

Deutsche  
Vermögensberatung  
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK  
BALLERSTEIN GmbH



KTM

## Der Samstag mit freiem Training, Zeittraining und 1. Wertungslauf

Wie immer gingen unsere Fahrer Samstagvormittag in das Freie Training und daraufhin in die Qualifikation. Hier erreichte Falk in seiner Qualifikationsgruppe A den 19. Platz und Nick in der Gruppe B den 20. Platz. Da Falk und Nick sich nicht direkt qualifizierten, mussten beide in das LCQ Rennen, welches Falk mit Platz 8 beendete und sich so für die drei Wertungsläufe qualifizieren konnte. Nick hatte leider nicht so viel Glück im LCQ Rennen, stürzte beim Start und kam als sechzehnter in das Ziel. Der erste Wertungslauf im tiefen Sand von Tensfeld wurde mit Platz 22 von Falk belegt.



CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT  
SPROCKETS

OBS  
SUSPENSION

Deutsche  
Vermögensberatung  
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK  
BALLERSTEIN GmbH

GREINER  
MOTORRAD.DE

KTM

## Der Sonntag mit 2. und 3. Wertungslauf

Im zweiten Rennen am Sonntag versuchte Falk mit einem perfekten Start als fünfter mit ganz vorn dranzubleiben. Leider blieb es nicht so und Falk versuchte dementsprechend ein bestmögliches Resultat zu erreichen und kam am Ende mit Platz 25 in das Ziel. Der dritte Wertungslauf fing wieder mit einem guten Start an, lief danach allerdings alles andere als gut für Falk. Er ging zu Boden und kam mit Platz 27 in das Ziel.



### Gesamtergebnis ADAC Youngster Cup in Tensfeld:

**Falk Greiner #218 - Platz 29 (0 Punkt)**

CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT  
SPROCKETS

OBS  
SUSPENSION

Deutsche  
Vermögensberatung  
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK  
BALLERSTEIN GmbH



KTM



CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT  
SPROCKETS

OBS  
SUSPENSION

Deutsche  
Vermögensberatung  
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK  
BALLERSTEIN GmbH

Das nächste Rennen der ADAC MX Masters führt uns in 3 Wochen in das baden-württembergische Gaildorf.

Bis dahin!

***Euer Falcon Motorsports Team***



KTM